
Protokoll: 

 

RM Thieltges bittet darum, die Namen der Ämter in Zukunft auszuschreiben. 

 

Die Vorsitzende möchte der Bitte in kommenden Unterrichtungsvorlagen nachkommen. 

 

RM Walter erkundigt sich nach der Wiederholung der Kulturnutzerstudie. 

 

Die Vorsitzende führt aus, dass ein neues Treffen aller Kooperationspartner bereits angesetzt wurde 

und eine erneute Befragung in der zweiten Jahreshälfte geplant sei. 

 

 


